

HERZLICHEN DANK

Wir sind überwältigt und freuen uns zugleich für Vreni über die grosse Anteilnahme am Abschied von

Vreni Merz

Sie hat mit ihrer einfühlsamen und herzlichen Art und einer ausgeprägten Bescheidenheit die Herzen vieler Mütter, Kinder, Familien, Freundinnen, Freunden und Menschen, denen sie begegnet ist, erobern können, auch über Einsiedeln hinaus. Für die liebevoll geschriebenen Kondolenz-Karten und die Spenden möchten wir uns bei allen herzlich bedanken.

Wir danken dem Personal des Alterszentrums Etzel für die sorgfältige Pflege. Pater Aaron hat Vreni und auch uns wunderbar durch diese schwierige Zeit begleitet. Die Erinnerungen an die gemeinsame Zeit mit Vreni, geschrieben von ihrer engsten Freundin Marlies Mathis, haben uns sehr berührt. Und die musikalische Begleitung des Orchesters Wood and Metal und den Fyrabigjodlerinnen hat uns alle auf die Abschiedsreise mitgenommen und getragen.

Vreni ist mitten unter uns und sicher in unseren Herzen.

Die Trauerfamilien